



NOMBRE DEL ALUMNO: CANDELARIA HERNANDEZ AGUILAR

NOMBRE DEL MAESTRO: MARIA DE LOS ANGELES VENEGA

MATERIA: DESARROLLO COMUNITARIO

TEMA: ENSAYO

GRADO: QUINTO CUATRIMESTRE

GRUPO: LTS21SSCO120-A

COMITAN CHIAPAS A 15 DE ENERO DEL 2022

## DESARROLLO Y SUBDESARROLLO

El desarrollo del hombre depende fundamentalmente de la invención. Es el producto más importante de su cerebro creativo, su objetivo final es el dominio completo de la mente sobre el mundo material y el aprovechamiento de las fuerzas de la naturaleza favor de las necesidades humanas.

Autor: Nicola tesla

### Introducción

El mundo empieza a reflejar diferencias marcadas entre los países están siendo separadas en dos categorías: desarrollo y subdesarrollo. El desarrollo consiste en una evolución progresiva, económica, cultural y social hacia mejores niveles de vida. En contraste se encuentra el subdesarrollo que es el atraso de una región que no habría alcanzado ciertos niveles (socioeconómico, culturales) muchos conflictos se han forjado debido a dicha categorización, así mismo se ve una dominación total por parte de aquellos que alcanzan niveles óptimos.

El objetivo general de esta investigación consiste en reflexionar sobre la complejidad del desarrollo y subdesarrollo de sus múltiples dimensiones, tener los elementos históricos y teóricos iniciales para explicar porque existen economías desarrolladas y no desarrolladas.

## DESARROLLO

Este tema trata sobre el desarrollo se menciona que es el que posee altos niveles de calidad de vida y un amplio grado de desarrollo industrial y socioeconómico. Cuenta con un alto ingreso per cápita y un elevado índice de desarrollo humano. crecimiento, aumento, reforzamiento, progreso, desenvolvimiento que designa, a el proceso por el cual una comunidad progresa y crece económica, social, cultural o políticamente, oh Cuando el desarrollo se refiere a los hechos sociales, hablamos de un movimiento que alude no sólo al aspecto económico, sino a todo lo relacionado con los ámbitos de la cultura, materiales, afectivos y espirituales. Así mismo el subdesarrollo la calificación de las naciones que refiere a la carencia de bienes, servicios y mecanismos productivos para generar de manera sustentable su propia riqueza. Por lo general se utiliza como sinónimo de pobreza es decir implica una serie de carestías muchos mayores a la riqueza material únicamente, como calidad de vida, igualdad social o independencia financiera.

(<https://www.diferenciador.com/paises-desarrollados-y-paises-subdesarrollados/#:~:text=Un%20pa%C3%ADs%20desarrollado%20es%20aquel,vida%20respecto%20a%20otros%20pa%C3%ADses.>)

Así mismo nos relacionamos con el **Desarrollo económico y social.**

Se refiere a la elevación del nivel material de la vida de la población y la integración nacional de los distintos sectores que la componen, en un conjunto homogéneo y solidario, ambos aspectos se complementan y relacionan mutuamente, porque no puede haber verdadero desarrollo económico, si este se limita a unos sectores de la población, con exclusión de otros.

(lopez & carlos, 2021)

El desarrollo social es el proceso de promoción del bienestar de las personas en conjunción con un proceso dinámico de desarrollo económico se refiere al aumento de bienestar de la población constante y paralelo al desarrollo económico que se apoya en este y su vez lo apoya. El desarrollo social se enfrenta con la existencia de valores, actitudes, conductas, creencias, formas de vida, costumbres. Que son características mentales y sociales

determinantes para indicar la calidad de vida de la población así mismo se dice que el **Concepto de comunidad** es una agrupación organizada de personas que perciben como una vida social, cuyos miembros participan de algún rasgo, interés, elemento, objetivo o función común con conciencia de pertenencia, situados en un área geográfica determinada en el cual la pluralidad de personas interactúa más intensamente entre sí que en otro contexto. ( Midgley j. , desarrollo comunitario, 1995)

**Desarrollo comunitario** es la práctica social que implica la participación activa, consiente y democrática de la población en el estudio, elaboración y ejecución de programas, destinados a mejorar sus niveles de vida. No es tanto una acción sobre la comunidad, sino más bien una acción de la comunidad. Se trata de una metodología de trabajo basada fundamentalmente a nivel psico-social, mediante un proceso educativo que desenvuelve virtualidades latentes y desarrolla potencialidades en individuos, grupos y comunidades, para mejorar sus condiciones de existencia.

(ware, 1954)

Por último, esta lo que es **el Desarrollo comunitario como proceso, método, programa y movimiento**

Se dice que Como proceso constituye una progresión de cambios, de situación donde pocos deciden, hacia donde muchos deciden, el cambio de la cooperación mínima a la máxima; el máximo de uso de recursos propios de la comunidad. Pone énfasis en las personas más que en la gente. Como método es un medio para lograr un fin que es el desarrollo económico y socio cultural pone énfasis en el fin

Como programa constituye una serie de actividades tendientes a mejorar la calidad de vida de la población. Pone énfasis en las actividades.

( Zárate , 2007)

## CONCLUSION

Se llega a la conclusión que todos los países, independiente de ser desarrollados o subdesarrollados deben de establecer estrategias que mejoren su economía o a menos que se dé una profunda transformación de la estructura económica. Ya que estos cambios no solo requieren del diseño de un modelo económico coherente y con una visión de largo plazo, sino que también deben ser viables políticamente.

Así mismo como se menciona que se refiere al aumento de bienestar de la población constante y paralelo al desarrollo económico que se apoya en este y su vez lo apoya. en El desarrollo social se enfrenta con la existencia de valores, actitudes, conductas, creencias, formas de vida, costumbres.

## Bibliografía

Midgley, j. (1995). *desarrollo comunitario*. londres: Fundación General de la Universidad Politécnica de Madrid.

Zárate , m. (2007). *Desarrollo Comunitario*. oaxaca: Lumen Hvmanitas.

<https://www.diferenciador.com/paises-desarrollados-y-paises-subdesarrollados/#:~:text=Un%20pa%C3%ADs%20desarrollado%20es%20aquel,vida%20respecto%20a%20otros%20pa%C3%ADses>. (s.f.). Recuperado el 11 de 01 de 2022, de <http://www.diferenciador.com>

lopez, q., & carlos, j. (2021). *desarrollo economico*. new yok.

Midgley, j. (1995). *desarrollo comunitario*. londres.